

BIG ISSUE

Kedekatan Babinsa dengan Masyarakat Berikan Motivasi untuk Peningkatan Usaha Lebih Berkembang

Achmad Sarjono - GRESIK.BIGISSUE.ID

May 23, 2023 - 14:01



GRESIK - Melaksanakan kegiatan Komsos ke wilayah binaan kerap dilaksanakan Sertu Purwanto Babinsa Koramil 0817/09 Balongpanggung dengan bertujuan selain monitoring wilayah juga untuk memotivasi usaha-usaha masyarakat agar bisa lebih maju sehingga dapat meningkatkan kesejahteraan di wilayah binaan.

Dalam kegiatan Komsos kali ini, Sertu Purwanto mengunjungi usaha ternak ayam potong broiler milik Tarep yang merupakan warga binaan bertempat di Desa Ngasin Kec. Balongpanggung. Selasa (23/5/2023).

Saat ditemui, Tarep mengungkapkan bahwa usahanya sebagai peternak ayam

potong sekarang sudah mulai berkembang. Dengan keuletan serta mendapatkan motivasi dari Pak Babinsa membuat saya lebih semangat dalam mengembangkan usaha.

"Pak Babinsa selalu memberikan saran tentang kemajuan usaha ternak ayam, dari mulai pembuatan kandang hingga memperluas pemasaran hasil produksi, sehingga saya membuat kami lebih semangat dan percaya diri untuk mengembangkan usaha ternak ayam ini." ungkap Tarep.

Ayam potong broiler merupakan ras pedaging hasil persilangan bangsa ayam dengan daya produktivitas tinggi terutama dalam memproduksi dagingnya. Berternak ayam broiler merupakan salah satu usaha ekonomi karena dalam produksinya relatif cepat.

Ditempat yang sama, Sertu Purwanto juga mengatakan, usaha ternak ayam potong broiler sangatlah berpotensi menguntungkan sebab banyak peminatnya sehingga permintaan pasar akan daging ayam ini selalu meningkat.

"Keuntungan yang diraih tentu bisa banyak namun dibayar dengan pemeliharaan yang baik juga." ucap Babinsa

'Untuk mengembangkan usaha ternak ayam broiler, saya juga selalu mengingatkan peternak agar selalu memelihara kebersihan kandang, karena penting dan berpengaruh pada kualitas ayam. Jika tidak terpelihara dengan baik maka ayam bisa saja terpapar bakteri atau virus yang dihasilkan kandang itu sendiri sehingga kerugian bukan keuntungan yang akan didapat." pungkasnya.
(Pen0817)